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OGGETTO: INTERROGAZIONE PRESENTATA DAI GRUPPI CIVICA BERTACCO E 

MAROSTICA CIVICA IN DATA 17/05/2010 AVENTE OGGETTO 
“MANUTENZIONE DEL TERRITORIO A TUTELA E PREVENZIONE DI 
ESONDAZIONI A CAUSA DI EVENTI ATMOSFERICI” 

 
 
L'anno duemiladieci, addì  sette del mese di luglio  alle ore 20.30, nella Sala Consiliare del Castello 
Inferiore, previo esaurimento delle formalità prescritte dalla Legge e dallo Statuto, il Consiglio 
Comunale si è riunito sotto la presidenza del geom. Emanuel Cortese in qualità di Presidente del 
Consiglio. 
 
N. Cognome e Nome P A

1 SCETTRO rag. Gianni SI  
2 BERTAZZO prof. Alcide SI  
3 BUCCO geom. Simone SI  
4 COSTA arch. Mariateresa SI  
5 MINUZZO ing. Matteo SI  
6 OLIVIERO S.Ten. cav. Giuseppe SI  
7 CUMAN prof.ssa Maria Angela SI  
8 CORTESE geom. Emanuel SI  
9 RUBBO geom. Alessandro SI  
10 TASCA Luca SI  
11 BONAN rag. Riccardo SI  
 
 
 
 
 

N. Cognome e Nome P A 
12 DALLA VALLE Giovanni SI  
13 MORESCO dott. Ivan SI  
14 VIVIAN Matteo SI  
15 BERTACCO dott. Lorenzo  SI
16 MAROSO Nereo SI  
17 ZAMPESE dr. Pierantonio SI  
18 DINALE arch. Duccio SI  
19 BASSETTO ins. Daniela SI  
20 ZANFORLIN dr. Valerio SI  
21 MARCHIORATO arch. Giuseppe 

Loris 
SI  

 
  TOTALE 20 1 
 
 
 

 
Partecipa Il Segretario Generale Francesca Lora 
 
Il Presidente, riconosciuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta ed invita il Consiglio a 
trattare l'argomento di cui in oggetto. 
 
 



OGGETTO: INTERROGAZIONE PRESENTATA DAI GRUPPI CIVICA BERTACCO E 
MAROSTICA CIVICA IN DATA 17/05/2010 AVENTE OGGETTO “MANUTENZIONE 
DEL TERRITORIO A TUTELA E PREVENZIONE DI ESONDAZIONI A CAUSA DI 
EVENTI ATMOSFERICI” 
 
 
  Il Presidente informa che è pervenuta una interrogazione presentata dai gruppi civica Bertacco e 
Marostica civica in data 17/05/2010 avente oggetto “manutenzione del territorio a tutela e 
prevenzione di esondazioni a causa di eventi atmosferici”.  
 
Passala parola al consigliere Zanforlin per l’illustrazione, essendo assente il consigliere Bertacco. 
  
Il consigliere Zanforlin dà lettura dell’interrogazione che si allega al presente provvedimento (sub 
A). 
 

Risponde l’assessore Bertazzo. Afferma che l’articolo comparso sul Giornale di Vicenza è il frutto 
di una breve conversazione telefonica sulle problematiche che si erano manifestate dopo le 
copiose ed intense piogge cadute mercoledì 12 Maggio in diverse zone del territorio. L’articolo 
riportava solo in minima parte il contenuto del colloquio riguardante le cause delle inondazioni di 
terreni, strade, interrati  ed purtroppo in qualche caso anche abitazioni. Le cause, in modo 
sintetico, vengono così elencante: a) aumento di superfici  impermeabili ( tetti, cortili e strade 
asfaltate); b) terreni agricoli sempre più compatti a seguito della loro lavorazione con mezzi 
pesanti; c) tombinamenti  di canali d’acqua primari e scomparsa di quelli secondari; d) 
dimensionamento di alcune tubazioni inferiore alla effettiva necessità in presenza di piogge 
eccezionali; e) otturazione delle griglie di raccolta acqua da parte delle foglie. Questo ultimo 
problema si manifesta maggiormente durante le grandinate nonostante i pozzetti non siano 
intasati. L’Assessore puntualizza che nel corso della conversazione con il giornalista nessuno 
aveva  parlato del Consorzio di Bonifica Brenta. L’interrogazione gli permette di sottolineare 
come in questi ultimi anni sia molto aumentata l’attenzione per il  territorio di Marostica da parte 
dei responsabili del Consorzio,. 
Ne sono prove il completamento e la sostituzione della tubazione lungo Corso della Ceramica, 
l’espurgo straordinario dell’alveo del torrente Longhella  a partire da Ponte Campana fino a sud 
della area urbanizzata, l’espurgo di scolline in vari punti del territorio ( Marsan, lungo Viale 
Vicenza, Via Gobbe, Ponte Cattaneo), la realizzazione di scolmatori e di altri manufatti atti a 
favorire un equilibrato flusso delle acque, ricostruzione con pietrame di argini pensili e transitabili 
sul torrente Silan per un tratto di circa 400 metri, l’eliminazione di arbusti ed erbe che 
rigogliosamente crescono nell’alveo del torrente Longhella e nei canali secondari. Personalmente 
ritiene doveroso esprimere un ringraziamento ai responsabili del Consorzio di Bonifica Brenta. 
Il Consorzio svolge un suo compito istituzionale , non vi sono quindi convenzioni che regolano i 
rapporti tra Comune e Consorzio. L’amministrazione collabora fattivamente fornendo talvolta dei 
materiali. 
Per quanto riguarda la pulizia dei pozzetti l’assessore afferma che non c’è un programma 
periodico mensile né esiste un calendario specifico di interventi ma, ciò che più serve,  vengono 
invece svolti  periodici controlli ed ispezioni per intervenire solamente dove e quando si manifesta 
la necessità. Questo sicuramente porta ad un risparmio economico. E’ un lavoro importante al 
quale si deve prestare molta attenzione e deve essere complementare alla pulizia delle strade. La 
spesa sostenuta nel corrente anno fino ad adesso, per pulizia pozzetti e videoispezioni è di 5700 
euro ed il capitolo relativo è stato integrato con la variazione approvata in precedenza  di altri 
3.500 euro viste le necessità. Si farà inoltre attenzione nell’eseguire le asfaltature a non 
modificare, elevandolo,  il piano strada. 

 
Esce il cons. Zampese (presenti n. 19). 



 
 
Zanforlin: prende atto che qualcun altro ha scritto l’articolo.  Si dichiara parzialmente soddisfatto. 
 
 
 
 







 
       
 
Oggetto : INTERROGAZIONE PRESENTATA DAI GRUPPI CIVICA BERTACCO E 

MAROSTICA CIVICA IN DATA 17/05/2010 AVENTE OGGETTO 
“MANUTENZIONE DEL TERRITORIO A TUTELA E PREVENZIONE DI 
ESONDAZIONI A CAUSA DI EVENTI ATMOSFERICI” 
 

 
 

PARERE DI CONFORMITA' 
 

La deliberazione è conforme alle norme legislative, statuarie e regolamentari. 
Il presente parere è reso nell'ambito delle funzioni consultive e di assistenza agli organi dell'Ente, di 
cui all'art. 97, comma 2, del T.U. - D.Lgs. 18 Agosto 2000 n. 267 e art. 65, comma 3, dello Statuto 
Comunale. 

 
 
 
Marostica, li 29/06/2010 Il Segretario Generale  

 Francesca Lora 
 

 



Letto, confermato e sottoscritto 
 

Il Presidente del Consiglio 
 geom. Emanuel Cortese 

Il Segretario Generale 
 Francesca Lora 

 
 

 
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Certifico io sottoscritto SEGRETARIO GENERALE che copia della presente deliberazione viene 
pubblicata all’Albo Pretorio del Comune il  ed ivi rimarrà per la durata di 15 giorni consecutivi ai 
sensi del 1° comma dell’art. 124 del D.Lgs. n. 267 del 18.08.2000 (T.U.E.L.). 

 
Il Segretario Generale 

 Francesca Lora 
 

 
 
 
,  
 

  
    

  
 

 
CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 
Il sottoscritto SEGRETARIO GENERALE, visti gli atti d’ufficio 
 

ATTESTA 
che la presente deliberazione: 
 

 è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune in data _____________ e che    
contro la stessa non è stato presentato alcun ricorso. 

 è divenuta esecutiva il ______________ per decorrenza del termine di 10 giorni dalla 
pubblicazione, ai sensi del 3° comma dell’art. 134 del D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267. 

 è stata dichiarata immediatamente eseguibile. 
 
 Il Segretario Generale  

 Francesca Lora 
  

 
 Segretario 
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 Servizi Sociali 
 Servizi Demografici 
 C.e.d. 
 Ufficio Cultura e Biblioteca 
 Ufficio Segreteria e Contratti 

 Area 1^ Affari Generali  
 Area 2^ Economico Finanziaria 
 Area 3^ Lavori Pubblici 
 Ufficio Progettazione 
 Area 4^ Sviluppo del Territorio – Urbanistica
 Vigili 
 Protezione Civile 

Unione dei Comuni 
 


